

## ND Julia Billiart Krankenhaus weiht Ambulanz ein

Não-Me-Toque, Brasilien



Der Einsatz der Schwestern Unserer Lieben Frau in der medizinischen Versorgung der Menschen in Não-Me-Toque begann 1949 mit der Einrichtung des ND Julia Billiart Krankenhauses. Heute sorgen die Schwestern und die Krankenhausleitung für hervorragende Dienstleistungen, für gut ausgebildetes Personal und für die nötigen Investitionen.

Am 9. Juni 2018 wurde in dem Krankenhaus, das zur Heilig Kreuz Provinz, Passo Fundo, gehört, eine ambulante Station eingeweiht, um die medizinische Versorgung der Gemeinde noch zu verbessern. Diese neue Einrichtung soll die Lebensbedingungen und die Gesundheitsfürsorge der Menschen verbessern.

Die neue Einrichtung bietet auch Vorsorgeuntersuchungen an, vor allem für Frauen. Das Gesundheitsministerium in Brasilien fördert die medizinische Versorgung der brasilianischen Frauen durch den Zugang zu Vorsorge- und Nachsorgemaßnahmen. Durch die neue ambulante Einrichtung wird das ND Julia Billiart Krankenhaus Teil dieses landesweiten Dienstleistungsnetzwerks.

*„Erwarte alles vom guten Gott und habe grenzenloses Vertrauen in seine unendliche Güte.“*

Hl. Julie Billiart